
４共２１の教壇の段差について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2023 年 7 月 12 日） 

 

4 共 21 の教壇には大きめの段差があります。 

しかし、段差は教室の端から端にあるわけではなく一部にしかないため先生が頻繁に足を

躓いているのを目にします。 

また、躓いて頭を打っている場面を見たこともあります。 

いずれ大きな事故になる可能性があるので改修を要望します。 

また、4共21以外にも4共の教室すべてがそのような構造になっている可能性もあるので、

そうであればそちらの改修も要望します。 

ご検討よろしくおねがいします。 

 

よろしくおねがいします。 

 

【回答】（回答日：2023 年 8 月 30 日） 

（回答部署：吉田南構内共通事務部経理課資産・用度掛） 

ご意見・ご要望いただきありがとうございます。 

本学の吉田南 4 号館は建築からかなりの年数が経っており、随所に古い構造になってお

り、故障等が発生したりしております。 

そのたびに補修・改善はしているのですが、全面的にはできていないのが現状です。 

今回のご指摘の事項は、教壇に立つ教員等の事故に繋がる可能性がありますので、今年

度中には改修を含め検討させて頂きます。 


